
 
 
 

 
 
 
Carpi,  1 marzo 2010 
 
Al Presidente del Consiglio Comunale 
Al Sindaco 
All’Assessore competente 
 
 
OGGETTO: Interrogazione con risposta in consiglio riguardante la presenza di tubature 
in fibra di amianto presenti nella rete di distribuzione idrica di Carpi 
 

PREMESSO 
- Che dagli organi di stampa nelle scorse settimane si è segnalato l’ampio utilizzo di 

compositi a base di amianto nella costruzione della rete idrica del Comune di Carpi 
- Che da AIMAG e dall’assessorato all’ambiente in anni passati si è ripetutamente 

affermato, facendo riferimento all’OMS,  che la presenza di amianto nelle tubature non 
costituirebbe pericolo, visto che l’amianto svilupperebbe i suoi effetti patologici solo per 
inalazione e non per eventuale ingestione. 

- Che da AIMAG e dall’assessorato dell’ambiente si è più volte affermato che le 
caratteristiche fisiche e chimiche delle nostre acque in qualche modo dovrebbero 
preservare dalla perdita di particelle di amianto da parte delle tubature. 

 
SI CHIEDE 

 
- Quale sia la la percentuale di tubazioni della rete del sistema idrico del Comune di 

Carpi costruite con compositi a base di amianto 
- Dove siano principalmente collocate queste tubazioni 
- Se esista un piano per la progressiva eliminazione di queste tubature e in quali tempi. 
- Se siano mai stati fatti campionamenti dell’acqua che esce dai rubinetti delle utenze 

delle zone con tubature contenenti amianto per rilevarne la presenza. 
- Su quali informazioni scientifiche e risalenti a quale anno, si basi l’affermazione che 

l’ingestione di tracce o particelle di amianto non sarebbe pericolosa per la salute 
umana 

 
Distinti saluti 

 
Lorenzo Paluan 
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